
最新幼儿园伙管会会议记录内容 幼儿园
膳食委员会会议记录内容(模板5篇)

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？下面是小
编帮大家整理的优质范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

幼儿园伙管会会议记录内容篇一

xx幼儿园始终把幼儿的健康成长放在保教工作中的第一位，
为更好的促进幼儿的生长发育，不断提高幼儿膳食质量，及
时了解家长对幼儿膳食的意见和建议。12月22日上午，燕
山xx幼儿园组织召开了2011年伙食委员会会议，家长伙委会
成员、各班班长参加了此次会议。

会上，幼儿园保健医洪老师就幼儿园食堂的设施设备、食品
采购及操作流程、膳食管理概况、食谱制定原则以及近期膳
食营养分析情况进行了详细介绍。同时，每位家长在会上畅
所欲言，对幼儿园的伙食给予了客观评价，表示满意。本次
会议增进了家园相互交流理解和沟通，对幼儿园的膳食工作
起到了促进作用。

幼儿园伙管会会议记录内容篇二

20xx年xx月xx日

会议室

1.介绍各位膳食委员会成员的姓名、幼儿所在的班级。

2.介绍一周幼儿菜谱的基本框架。

3.康桥一幼膳食管理制度。



一、介绍膳食委员会的成员。

二、了解幼儿园的膳食管理制度

三、介绍幼儿园伙食费收费和使用情况。实际上学的天数x8
元，点心费4元一天

四、介绍一周幼儿菜谱的'基本框架。

介绍幼儿一周菜谱的基本框架

周一：肉类；周二：水产类；周三：禽类；周四：蛋类或内
脏类；周五：面食。

1、严格执行卫生法，厨房用具如刀、案板、盆、筐、抹布要
生熟分开，洗刷干净，食具一餐一消毒。科学烹调，尽可能
地保存食物中营养素，防止维生素损失，先洗后切，现炒现
吃。

2、食堂从业人员持有健康证、上岗证。

五、营养不良幼儿和肥胖儿的饮食管理

1.营养不良和贫血幼儿每天下午营养加餐

2.肥胖儿先喝汤-蔬菜-米饭-荤菜

幼儿园伙管会会议记录内容篇三

课堂和食堂是幼儿园生存的两大阵地。食堂办得好不好，直
接关系到师幼的身体健康，直接影响幼儿园的社会形象。工
作不分贵贱，食堂岗位虽不起眼，但直接关系到每个幼儿的
健康。为此，我们坚持以幼儿的健康成长为目标，以服务师
幼为宗旨，同时认真对照各自的职责要求，总结和分析工作



中的得失，强化正能量，肯定食堂工作人员的进步和成绩。
指出工作中存在的问题，提出改进的意见和方法。教育局、
卫生防疫部门等有关领导多次来园监督检查，给予了高度赞
扬。

为此，我们认为只有充分调动大家的积极性，充分挖掘大家
的潜力，大家才能把平日最优秀的状态表现出来。我们经常
召开食堂人员工作会，形成同一时间段的高效配合。

幼儿园伙管会会议记录内容篇四

为了规范食堂管理，确保伙食质量，10月12日，实验幼儿园
召开了膳食委员会会议。

参加会议的人员有园领导、保健医生、食堂事务长(兼采购
员)、老师代表、保育员代表、家长代表、食堂仓库保管员等
十多人。会议上，代表们对开学一个多月来的幼儿伙食情况
进行了小结、交流。代表们对幼儿的伙食质量给予充分肯定，
一致反映幼儿的饭菜在咸甜、粗细、干稀、、米面等方面搭
配合理，营养丰富，健康科学。同时也对菜肴提出了更高的
要求，如根据幼儿不同年龄的咀嚼功能、幼儿对各类菜肴的
喜好程度以及季节变化等，对菜肴的烹调方式提出了不同的
要求。这些来自一线老师、幼儿家长的伙食反馈信息，为切
实提高幼儿伙食质量提供了重要依据。代表们纷纷表示要家
园合作，只有让幼儿吃饱、吃好，才能使幼儿健康成长。

“没有最好，只有更好”，这是全园膳食工作的`目标和追求。
相信通过这次会议，全园的伙食质量、服务质量会锦上添花，
更上一层楼。

课堂和食堂是幼儿园生存的两大阵地。食堂办得好不好，直
接关系到师幼的身体健康，直接影响幼儿园的社会形象。工
作不分贵贱，食堂岗位虽不起眼，但直接关系到每个幼儿的
健康。为此，我们坚持以幼儿的健康成长为目标，以服务师



幼为宗旨，同时认真对照各自的职责要求，总结和分析工作
中的得失，强化正能量，肯定食堂工作人员的进步和成绩。
指出工作中存在的问题，提出改进的意见和方法。教育局、
卫生防疫部门等有关领导多次来园监督检查，给予了高度赞
扬。

为此，我们认为只有充分调动大家的积极性，充分挖掘大家
的潜力，大家才能把平日最优秀的状态表现出来。我们经常
召开食堂人员工作会，形成同一时间段的高效配合。

幼儿园伙管会会议记录内容篇五

1、更好地促进幼儿的健康成长

2、为了让家长们更多的了解幼儿园的膳食管理，从而更合理
的.实施幼儿健康饮食

20xx年6月22日17：0018:00

幼儿园二楼会议室

xx(拍照)

xxx

一、问候感谢

二、参加加会议人员自我介绍

三、主持人介绍会议主要目的

四、保健老师介绍有关膳食方面的情况

五、各位参加会议人员好的建议和食谱以及园方的反馈意见



六、陈园长做会议总结


